



QRコードを読み込むと、新郷東小
ホームページにアクセスできます

よさを認め伸ばし… ～これからの社会を生きていくために～

校長 岡本 賢一

日を追うごとに、またひと雨ごとに涼しさを飛び越えて、寒ささえ感じられるようになり、季節の移り変わりを実感しています。さて、先月は大きな行事がありました。その行事を通して子供たちの様子を伝えます。

東っ子コンサート・・・「えがけ はずむメロディ 心を一つに」をテーマに各学年が合唱と合奏に臨みました。どの学年も合唱曲の歌詞のフレーズが心に残り、挨拶の中でも触れました。「心がほかほかあったまる」「積み上げた練習は裏切らないよ」「きっと届くから」「世界中に友達が一つになって」「手と手を取り合って」「君にしかない力 いつか発揮しよう」「あなたの笑顔に 何度助けられたらろう」「みんなじぶんのいろがあるよ 人とは違う色」その歌詞の意味を伝えようと、「心を一つに」とテーマにあるような歌声が、体育館中に響き渡りました。

私事ですが、先日吹奏楽コンクールを観る機会がありました。演奏後に肩を寄せ合っている学生から流れる涙は悔し涙であったり、達成感からくるうれし涙であったり・・・共通しているのは、そこに至るまでの過程は同じように練習を重ねてきたということです。どの団体の演奏も素晴らしいのですが、コンクールである以上、演奏の出来によって賞が変わってきます。結果発表では歓喜に沸く団体、目標が達成できなかった団体の落胆する姿がそこにはありました。ですが、この日を目指して努力してきたことは、すべてが今後の人生の肥やしになる、そう感じられるものでした。東っ子も同様に、今回の東っ子コンサートを通して学んだことを、この学校生活の中でも生かしてもらいたいと願っています。コンサート開催に向けて、連日支援に入ってくださった学校応援団の皆様、家庭で頑張れと励ましてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

令和6年度も11月を迎え、1年を折り返し、気が付けばあと5か月で学年末を迎えます。4月に入学した1年生も入学して7か月、大きな学校行事をいくつも経験し、心と体を学校生活の中で成長させ続けています。・・・「小学校」は子どもたちにとって初めての集団生活の場であり、人間関係を含めてこれからの社会を生きていく基礎を養うところです。子どもたちは、それまでの自分中心だった世界から、他の人と集団生活をする中で、ルールや秩序、我慢することや他者を認めること、人の気持ちを理解すること、時には負けを認めることなどを学びます。同時に「自信」をもつことも必要です。自分に自信をもてない子は、失敗やトラブル、怒られたりすると、もっと自信喪失になります。それが不安やストレス、反抗や反発となって自暴自棄を生じたりします。本来、子どもは何でもやりたがり、できる自分を見せたいし褒められたいものです。それがどんな出来であっても、褒められることで自信につながっていくのです。自信のある子は心に余裕が生まれます。その余裕が他者を認めたり、人の気持ちを理解したりすることにもつながります。「頑張った姿」を認められたことは、必ず「自信」につながります。

日々の生活の中でも、できないことに目を向け、「またこんなことを間違えたの」「まだこんなことができないの」「それしかできないの」というマイナスな言葉がけではなく、「良くできたね。」「そんなこともできるようになったの。すごいね。」「やってくれて嬉しい。助かるよ。」など褒め言葉や感謝の言葉をかけてあげてを私自身も心掛けています。学校と家庭が連携し、「一人一人のよさを認め、伸ばし」ながら、子どもたちの自信を共に育てていきましょう。

～開校記念日にちなんで～

11月2日は52回目の開校記念日です。昭和48年に開校されました。元々は田んぼや畑が広がっていた土地で、当時は大雨が降れば腰まで水につかってしまうような状態だったようです。しかしながら、多くの地域の方々の協力をいただき、学校が建てられることになりました。学校ができてからも地域の方が協力して正門前にイチヨウが植えられ、校庭の木々も提供していただき1本1本植えられたそうです。今もあるタイヤの遊具を作ったのも、PTAの皆様でした。校章は峯、新堀、榛松の3地区が小学校を支え続けることを意味するデザインになりました、校歌は当時のヒットメーカーだった岩谷時子さん（作詞）と中村八大さん（作曲）が作ってくださいました。このように、多くの皆様の協力をいただきながら、今の新郷東小学校があるということを心に刻んで、さらに「一歩前進」していきましょう。



【お知らせ】

相談体制 一歩前進（ご希望の方は、担任までお知らせください）

- ① 毎月1回、スクールカウンセラーの「山崎 健之介先生」が勤務しています。基本的には、子育て等、保護者の皆様の相談を受け付けています。
※今月の相談日は11月28日（木）①10:10～②11:10～③13:00～④14:00～⑤15:00～
- ② 毎月1回（第一水曜日の午前中を基本とする）、榛松中学校の「すこやか相談員さん（根岸 仁美先生・東宮 有希先生）」が来校されます。学習や生活、お友達との関わり等で心配や不安なことを聞いていただきます。お子様の様子で気になることがあれば、学校にご連絡ください。

		11月	12月
1	金	愛校週間清掃(昼休み)/あおい保育園来校	日 川口マラソン
2	土	新郷東小学校開校記念日	月 なかよしグループ読み聞かせ
3	日	文化の日	火 5年社会科見学
4	月	振替休日	水 毎週火・木のびのびタイム(なわとび) 朝会/すこやか相談/はっぴー/委員会
5	火	持久走試走期間(8日まで)	木 持久走大会予備日
6	水	児童集会/はっぴーT/クラブ/すこやか相談	金
7	木	就学児健診(全学年・給食後下校)	土 PTA親子レク
8	金	定時退勤ウィーク開始(11/15まで) 1年生活科(自然と遊ぼう)	日
9	土	川口市ふれあいなわとび大会 榛松中学校公開日	月 読み聞かせ(1~3・ひ)/クリーン作戦
10	日		火
11	月	読み聞かせ(1~3年・ひ)/教育実習開始1名 クリーン作戦/新郷東小安全の日/2・3年合同校外学習	水 児童集会/はっぴーT/新郷東小安全の日
12	火		木 歯科健診(ひま・1~3年)/ 年末大掃除(20日まで)
13	水	SST/はっぴーT/とうふ作り(3年生)	金 ALT終了
14	木	県民の日・閉庁日	土
15	金		日
16	土	PTA東っ子まつり	月 読み聞かせ(4~6年)/クリーン作戦
17	日		火
18	月	読み聞かせ(4~6年)	水 SST/はっぴーT/クラブ
19	火		木 歯科健診(4~6年・欠席者)
20	水	情報/はっぴーT	金 給食終了
21	木	消防署見学(3年生)	土
22	金		日
23	土	勤労感謝の日	月 特日4時間
24	日		火 終業式(通常3時間)
25	月		水 冬季休業日
26	火		木 冬季休業日/English パフォーマンス
27	水	はっぴーT/4年生社会科見学	金 冬季休業日
28	木	スクールカウンセラー	土 冬季休業日 閉庁日(~1/4まで)
29	金	持久走大会	日 冬季休業日 学校職員の休日(~1/3まで)
30	土		月 冬季休業日
31	日		火 冬季休業日

定時退勤ウィーク

*あくまでも予定ですので、今後予定が変更になる可能性があります。
変更があった際は各クラスの予定表やコドモンにてご連絡をさせていただきます。

①先日、集金代行サービス取扱業者より料金改定の連絡がありました。

つきましては、現在新郷地区小学校4校で集金代行サービス取扱業者について検討しています。詳細については、後日あらためてお知らせいたします。

②11月は「いじめ撲滅強調月間」です。

いじめられた子供には心身に深刻な被害が生じることがあります。

いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではありません。

埼玉県では、11月を「いじめ撲滅強調月間」と定め、いじめ問題の根絶に取り組んでいます。

いじめを受けていたり、いじめに気が付いたりしたら一人で悩まず相談してください。

